

Martes, 3 de septiembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡Cambio de mando en la Casa Militar Presidencial! ec → En el Palacio de Carondelet, se desarrolló la ceremonia militar de cambio de mando entre el Grab. Medardo Calero Silva y el Grab. Milton Rodríguez Rojas, jefe de la Casa Militar Presidencial saliente y entrante. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Ecuador recibe el apoyo de la hermana República de Colombia para contrarrestar los incendios forestales! ec🇨🇴 #Cooperación Internacional. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Fuerzas Armadas ejecuta acciones contundentes contra los incendios forestales!🇨🇪 → Las Fuerzas Armadas del ec despliega su contingente para controlar el incendio en el cantón #Quilanga, provincia de #Loja que ha consumido gran parte de la naturaleza. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Ocho delincuentes dedicados a la extorsión aprehendidos en la Isla Puná!🇨🇪. → Personal de la @armada_ecuador, a través de la unidad de guardacostas aprehendieron a ocho delincuentes, presuntamente integrantes del grupo de delincuencia organizada "Los Lobos", quienes se dedicaba a extorsionar y asaltar barcos al sur de la Isla Puná. Ver más</p>
	<p>Aprehenden a presuntos miembros de "Los Lobos" que extorsionaban y asaltaban barcos al sur de la Isla Puná. Metro. El Ministerio de Defensa Nacional informó que capturó a presuntos miembros del grupo terrorista "Los Lobos", quienes se dedicaban a extorsionar y asaltar barcos en la Isla Puná, ubicada en Guayaquil, en la provincia de Guayas. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

Martes, 3 de septiembre de 2024

	<p>Daniel Noboa designa nuevo jefe en la Casa Militar. El Comercio.</p> <p>El Decreto Ejecutivo Número 367, emitido el 20 de agosto, formalizó la designación del general Milton Rodríguez Rojas como nuevo jefe de la Casa Militar. Este cambio busca reforzar la seguridad de las más altas autoridades del país, afirmó Noboa durante su discurso de bienvenida. Nota referentes: El Universo</p> <p>Ver más</p>
	<p>El bloque de seguridad trasladó a alias 'Bryan', cabecilla de Los Lobos, desde la cárcel de Quevedo a Azuay. El Universo.</p> <p>Bryan Ramiro C., conocido con el alias Bryan, cabecilla del grupo delictivo Los Lobos, fue trasladado la tarde de este lunes desde la cárcel de Quevedo al Centro de Privación de Libertad del Azuay.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Ejército verifica munición antiaérea en Salcedo: sin riesgo para la población. Expreso.</p> <p>En Salcedo, provincia de Cotopaxi, realizaron un sorprendente hallazgo. El descubrimiento ocurrió cuando notaron un objeto inusual en las riberas del río Yanayacu y alertaron a las autoridades locales, quienes a su vez solicitaron la intervención de las fuerzas militares. Esto generó un operativo de seguridad encabezado por el Ejército Ecuatoriano.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Armada captura a presuntos extorsionadores en la isla Puná. El Telégrafo.</p> <p>La Armada del Ecuador capturó a ocho personas que estarían presuntamente involucradas en extorsionar a pescadores. La detención se efectuó en las inmediaciones de la isla Puná, en el Golfo de Guayaquil.</p> <p>Ver más</p>
	<p>En Ventanas, dos presuntos delincuentes mueren abatidos durante un robo. El Universo.</p> <p>En el interior de un local comercial ubicado en el cantón Ventanas, vía a Pueblo Viejo, dos hombres fueron abatidos en un intento de asalto. Los fallecidos son Manuel Antonio Martínez Peñafiel, de 35 años, y Luis Alberto Rogano Tapia, de 30, ambos serían oriundos del cantón Milagro, de la provincia del Guayas.</p> <p>Ver más</p>

Martes, 3 de septiembre de 2024

	<p>Dos taxistas fueron asesinados en menos de media hora en Manta. El Universo. Dos taxistas fueron asesinados la mañana de este lunes, 2 de septiembre, en Manta, provincia de Manabí. Los crímenes se registraron de manera simultánea, con pocos minutos de diferencia. Ver más</p>
	<p>Secuestros se tornan más violentos en Ecuador: A una mujer le arrancaron las uñas en Monte Sinaí. Primicias. "Son unos miserables", dijo el jefe del distrito Nueva Prosperina, Roberto Santamaría, tras detener a seis sujetos acusados de secuestrar a una señora de 69 años. Ver más</p>
	<p>Caso Plaga: Abogados falsificaban certificados de VIH positivo para liberar a miembros de bandas. Primicias. El abogado Omar J. fue el cuarto testigo anticipado del caso Plaga. Relató los detalles de la liberación irregular de presos. Ver más</p>
	<p>Capturan a banda que robaba en casas de lujo en el norte de Quito. Primicias. El operativo que se ejecutó en el sector de la Jipijapa, norte de Quito, permitió la captura en flagrancia de cinco sospechosos y la incautación de varios objetos. Ver más</p>
	<p>El Distrito Manta llegó a las 202 muertes violentas en lo que va del año y ya superó al mismo periodo de 2023. Primicias. Todo esto sucede con la presencia del Bloque de Seguridad, conformado por policías y militares. Además, las cifras de muertes violentas siguen al alza y la tasa de violencia ya bordea el 50% en 2024. Ver más</p>
	<p>Delincuentes sometieron a personal de Petroecuador en el campo Oso Yuralpa y los obligaron a apagar la generación hasta los pozos. El Universo. Petroecuador reportó pérdidas en su producción por más de 7.000 barriles diarios debido a actos de vandalismo y problemas operativos ocurridos en los últimos días, en las inmediaciones de los campos de petróleo Oso Yuralpa y Auca, ubicados en las provincias de Napo, Orellana y Sucumbíos. Ver más</p>

Martes, 3 de septiembre de 2024

	<p>14 integrantes del grupo armado Comandos de la Frontera con prisión preventiva por delincuencia organizada. Primicias.</p> <p>Las investigaciones determinaron que varios de los procesados serían integrantes del grupo armado Comandos de la Frontera, de Colombia, que operaría en la frontera colombo-ecuatoriana.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Cuatro presos de Los Lobos fueron trasladados de la cárcel de Los Ríos a la cárcel de Turi, en Cuenca. Primicias.</p> <p>En vehículos blindados Cobra II las Fuerzas Armadas trasladaron a los integrantes del grupo terrorista Los Lobos hasta Cuenca, entre ellos está un cabecilla.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Advierten sobre el riesgo de contaminación de los efectivos de las FF.AA. en los Centros Penitenciarios. La Hora.</p> <p>La académica y experta en temas de seguridad, Lorena Piedra, calificó como negligente la decisión del Gobierno Nacional de mantener a las Fuerzas Armadas en control de los centros de privación de libertad y advirtió que es necesario llevar un proceso de formación y revisión para que no exista contaminación por parte de la delincuencia organizada.</p> <p>Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Incendio de Quilanga suma la ayuda de Colombia y sigue activo. El Comercio.</p> <p>Para el control del fuego se activaron las Brigadas de Refuerzo en Incendios Forestales (BRIF) de Cañar y El Oro; sin embargo, tras 10 días de lucha incansable, la BRIF Cañar regresó a su base.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Correístas presionarán al pleno de Asamblea para que se pronuncie sobre acción de protección y continuar con juicio a ministra Mónica Palencia. El Universo.</p> <p>(RC) prepara un cambio en el orden del día en la sesión 956, convocada para este 3 de septiembre, para que el pleno de la Asamblea nacional se pronuncie sobre la acción de protección dictada por el juez Édgar Romero, de que se suspenda el trámite del juicio político en contra de la ministra del Interior, Mónica Palencia.</p> <p>Ver más</p>



Martes, 3 de septiembre de 2024



Con convenio para reinserción educativa y en un nuevo plantel, el Gobierno inauguró año lectivo en región Sierra-Amazonía. El Universo.

Rosa Chugchilán y Cristian Quishpe asistieron a la inauguración oficial del nuevo régimen escolar Sierra-Amazonía que se realizó en el cantón Mejía, provincia de Pichincha, a 45 minutos de Quito.

[Ver más](#)



CNE recuerda que el presidente Daniel Noboa tiene que pedir licencia para optar por la reelección. Primicias.

(CNE) ratificó este 2 de septiembre de 2024 que cualquier funcionario de elección popular, que opte por el cargo o por la reelección, debe pedir licencia para hacer campaña de cara a los comicios generales de 2025.

[Ver más](#)

Opinión



Sin perdón para los que no tienen piedad. El Universo.

La justicia no puede ser laxa. Este lunes la policía liberó a tres personas que se encontraban secuestradas y sufriendo torturas que solo el relatarlas lacera los sentidos.

[Ver más](#)



Las desalianzas. Salvatore Foti. La Hora.

Muchos medios y políticos han pasado semanas hablándonos de las supuestas alianzas que tanto la izquierda como la derecha iban a anunciar.

[Ver más](#)

La Hora

Para el desarrollo, no hay que inventar el agua tibia. La Hora.

Ecuador está en un momento crucial de su historia económica. Los desafíos guardan sorprendentes similitudes con los que Corea del Sur vivió en la década de 1950, tras la devastadora guerra que la dividió del Norte.

[Ver más](#)

Radio y Televisión



Martes, 3 de septiembre de 2024

	<p>Sigchos 400 hectáreas quemadas- Mención ayuda de helicóptero de Fuerzas Armadas TC 2-sept-2024</p>
	<p>Ecuador y Perú trabajan en conjunto para apagar el incendio del Cantón Quilanga – EcuadorTV 2-sept-2024 Ver más</p>